

Región: vecinos podrán realizarse examen gratuito de la tiroides

Afiliados a mutualidad podrán realizarse exámenes de TSH sin costo durante los meses de junio y julio.

Andre Malebrán / Redacción
 La Estrella de Antofagasta

El hipotiroidismo es una de las patologías de tiroides más comunes en Chile, afectando principalmente a mujeres. Se estima que más del 18% de la población presenta esta condición en algún grado, lo que subraya la importancia de su detección oportuna. En este contexto, la Caja de Compensación Los Héroes anunció que durante los meses de junio y julio, sus afiliados a lo largo del país podrán realizarse el examen de la Hormona Tiroestimulante (TSH) sin costo alguno.

Este examen es crucial para detectar el hipotiroidismo, una enfermedad que puede causar fatiga, debilidad, intolerancia al frío y otras complicaciones.

DETECCIÓN TEMPRANA

Valeska Barrera, gerenta de Clientes, Productos y Beneficios de Caja Los Héroes, destacó la importancia de esta iniciativa: "Nuestro programa de salud es integral, proporcionando acceso a atención médica de calidad, fomen-



CON EL OBJETIVO DE PROMOVER LA DETECCIÓN TEMPRANA DEL HIPOTIROIDISMO.

tando la detección temprana de enfermedades y ayudando a reducir los gastos en medicamentos. Los exámenes sin copago no solo promueven la prevención en salud, sino que también benefician a toda la familia y contribuyen significativamente al presupuesto familiar".

El doctor José Miguel Bernucci, director de Prevención y Detección Precoz de la Fundación Arturo López Pérez, añadió: "Aunque el análisis de TSH no detecta el cáncer de tiroides, motiva a los pacientes a preocuparse por su salud y a realizarse chequeos regulares. Esto per-

mite al equipo médico realizar exámenes físicos y, en caso de sospecha de tumor en la glándula, realizar diagnósticos tempranos mediante ecografía y punción tiroidea".

DIVERSAS PATOLOGÍAS

La iniciativa "Exámenes desde Copago 0" de Caja

Los Héroes se ha llevado a cabo desde 2016, permitiendo a sus afiliados y sus cargas familiares acreditadas acceder a exámenes para diversas patologías comunes en Chile. En agosto y septiembre, se ofrecerán electrocardiogramas, y en octubre, mamografías bilaterales y

CEDIDA

18%

de la población de Chile se estima que presente hipotiroidismo, afectando principalmente a mujeres del país.

unilaterales, ecografías mamarias bilaterales y pruebas de Papanicolaou.

Los afiliados pueden solicitar el reembolso de estos exámenes en las sucursales de Los Héroes ubicadas en Washington N° 2530 – Antofagasta, Latorre N° 2628 – Antofagasta y Vívar N° 2013 – Calama.

Esta iniciativa forma parte del programa de salud de Los Héroes, que incluye consultas médicas de medicina general y especialidades desde \$990, descuentos en farmacias, mamografías gratuitas con la clínica móvil FALP, telemedicina, programas dentales, atención visual y auditiva, y servicios de kinesiología. El objetivo es proporcionar acceso a salud de calidad, contribuir al presupuesto familiar y fomentar una vida saludable. 🌟